

24/SVV/0144

Antrag des Ortsbeirates öffentlich

Sitzbänke

| Einreicher: | | Datum |
|--|---------|---------------|
| Ortsbeirat Neu Fahrland, Dr. Carmen Klockow, Ortsvorsteherin | | 06.02.2024 |
| | | |
| geplanter | Gremium | Zuständiakeit |

Sitzungstermin

21.02.2024

Ortsbeirat Neu Fahrland

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, wo in Neu Fahrland Sitzbänke aufgestellt werden können, um Mitbürgern, die in ihrer Mobilität beeinträchtigt sind und weiter als ca. 500 m von der nächsten Haltestelle des ÖPNV wohnen, eine Ruhemöglichkeit zu verschaffen.

Begründung:

Für etliche Mitbürger Neu Fahrlands, die den ÖPNV nutzen wollen, stellt der lange Weg von ihrer Wohnung zur Haltestelle aufgrund ihrer beeinträchtigten Mobilität eine kaum zu überwindende Herausforderung dar. Durch die Bereitstellung von Sitzbänken, zum Beispiel auf dem "Busweg", zum Ausruhen und Kraft Schöpfen, könnte die Bereitschaft, den ÖPNV zu nutzen statt mit dem PKW zu fahren oder sich fahren zu lassen, erheblich gesteigert werden.

Die Finanzierung der Bänke könnte aus dem Investitionshaushalt des Ortsteils Neu Fahrland erfolgen.

Anlagen:

Keine